

21 MARS 2022 -

PAR **COMMODAFRICA**



@ Présidence Mali

Le coton du Mali est de retour

Après une campagne 2020/21 calamiteuse (Lire : [Chute considérable de la production de coton au Mali en 2020/21](#)), la production de coton a rebondi pour atteindre un record de plus de 760 000 tonnes avec une hausse de 382% des superficies emblavées. C'est le président de la transition, Assimi Goita qui l'a annoncé sur twitter dans le prolongement de sa participation à la fête du coton à Koutiala.

Le Mali se retrouve donc dans le peloton de tête des pays producteurs d'Afrique de l'Ouest et se situerait à la première place. Toutefois, sous sanctions économiques de la Communauté des Etats d'Afrique de l'Ouest (Cedeao), le pays pourra-t-il exporter cette belle production ? Afin de contourner le boycott, le pays a expédié fin février 1 600 tonnes de coton *via* le corridor Bamako- Nouakchott (Lire : [Face aux sanctions de la Cedeao, le Mali évacue son coton via la Mauritanie](#)). Le pays pourrait essayer d'autres ports comme celui de la Guinée Conakry ou de l'Algérie.